
IJ - 4.4t{)der Deil:lgcn 7.U den Stcnographischen Protokollen -,- ._- --~--

des NatIOnalrates XV 1. UeSetz'gebu~gsp;;:;~d~ 

Nr. 1.25t1. fJ 

1986 -07- 0 7 ANFRAGE 

der Abgeordneten Maria Stangl, Neumann, Ing.Kowald, Lafer 

und Kollegen 

an den Bundeskanzler 

betreffend die Regierungserklärung über die Bauwirtschaft (Kasernen

neubau in Deutschlandsberg) 

In der Regierungserklärung vom 2. Juli 1986 erklärte der Bundes

kanzler, sich in verstärktem Maße der Bauwirtschaft anzunehmen. 

Der Bezirk Deutschlandsberg als Grenzbezirk zu Jugoslawien hat 

keine-Bundesheer-Kaserne. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundes

kanzler nachstehende 

A n fra g e : 

Werden Sie sich im Rahmen der öffentlichen Auftragsvergabe 

in der Bauwirtschaft in Koordinierung mit den zuständigen 

Ministellldafür einsetzen, daß es zu einem Kasernenbau im 

Bezirk Deutschlandsberg in naher Zukunft kommt? 
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